

Deportes cierra la escuela multideportiva de verano en la Vila Joiosa con casi 500 participantes

La cifra supone un nuevo récord de participación para el programa municipal de deportes comparado con los registros de años anteriores

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha cerrado esta mañana un nuevo curso de verano en el que cientos de menores han disfrutado de actividades deportivas en la escuela multideportiva de verano Dr. Álvaro Esquerdo - Basseta de l'oli 2022. Casi 500 niños y niñas han participado en este programa desarrollado por la concejalía de Deportes y Servicios Sociales del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La cifra supone un nuevo récord de participación dentro del programa municipal de deportes comparado con los registros de años anteriores. “Concretamente han sido 300 el número de participantes acogido por la escuela durante el mes de julio y 185 durante el mes de agosto”, puntualiza el edil de Deporte, José Ramón Uclés, quien muestra su satisfacción ante la gran acogida de la iniciativa. “Se trata de una propuesta muy dinámica donde prima el hacer deporte, combinando la práctica deportiva saludable con el aprendizaje de valores como el respeto, compañerismo y la inclusión, además del enriquecimiento cultural con visitas a lugares emblemáticos de nuestro municipio”, ha explicado el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, durante el transcurso de entrega de diplomas al alumnado de la escuela de verano, celebrado esta mañana en el patio del colegio Dr. Álvaro Esquerdo. Por su parte, la concejala de Servicios Sociales e Igualdad, Asun Lloret, también asistente al acto de entrega de diplomas, ha destacado que “medio centenar de familias han podido optar a las plazas que la concejalía de Servicios Sociales ha subvencionado para la escuela de verano; siendo algunas de ellas familias de refugiados con menores provenientes de la guerra de Ucrania que han sido acogidas en nuestro municipio y que no disponían de recursos propios”. Antes de finalizar el acto, las autoridades han agradecido la confianza depositada por las familias en la escuela de verano de las concejalías de Deportes y Servicios Sociales, y la labor desempeñada por los monitores durante estos meses creando un buen ambiente de trabajo y dinamizando la escuela con multitud actividades. “El objetivo principal era que los niños y niñas de la Vila disfrutaran de un verano saludable y se divirtieran en

compañía de sus compañeros y compañeras; y hoy, una vez finalizado el curso, podemos decir que el objetivo se ha cumplido; esperando repetir un nuevo curso el próximo verano con el mismo objetivo y la misma ilusión”, ha concluido el edil de Deportes, José Ramón Uclés.

Noticia publicada el 26 de Agosto de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes, Servicios Sociales e Igualdad.

